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Il Consiglio degli Studenti si riunisce il 12/05/2023 alle ore 14:00 presso la Biblioteca di 

Lingue Leone Traverso a Palazzo Petrangolini, Piazza Rinascimento,7, 61029 Urbino 

PU, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Nomina di un rappresentante del Consiglio degli Studenti in seno al Comitato 

Unico di Garanzia (CUG) in sostituzione della Cons. Letizia Camprini; 

 

2. Proposta del gruppo consiliare Azione Universitaria – Studenti fuorisede, sugli 

adeguamenti dei regolamenti sul funzionamento del Consiglio di 

Amministrazione e del Senato Accademico; 

 

3. Proposta del gruppo consiliare Universo Studenti sulle modifiche del “Bando per 

le attività culturali e del tempo libero autogestite degli studenti e delle 

studentesse” 2023/2024; 

 

4. Relazione del Cons. Vaccaro sullo stato di avanzamento della Commissione 

Didattica; 

 

5. Relazione del Cons. Righetti sullo stato di avanzamento dei lavori della 

Commissione aule studio e biblioteche; 

 

6. Relazione della Coordinatrice della Commissione Parità di genere, Cons. Deotto, 

sullo stato di avanzamento della distribuzione di mutandine e coppette mestruali 

all’interno dell’Ateneo; 

 

7. Relazione della Coordinatrice della Commissioni Statuti e Regolamenti, Cons. 

Deotto, sullo stato di avanzamento della revisione del Decreto Rettorale nr. 

462/2014 “Regolamento sul funzionamento del Consiglio degli Studenti”; 

 

8. Informativa del Presidente sullo stato di adeguamento alla normativa di 

prevenzione incendi dei collegi universitari; 

 

9. Informativa del Presidente sullo stato di avanzamento dei lavori della 

Commissione trasporti e parcheggi; 

 

10. Informativa del Presidente sulle politiche a supporto di associazione e Terzo 

settore recentemente attuate; 
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11. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza della seduta Giovanni Alvarez, assume le funzioni di Segretaria 

Silvia Gullo. 

 

Sono Presenti i Sig.: 

Cons. Alessandro Vaccaro PRESENTE 

Cons. Alessia Ferri ASSENTE NON GIUSTIFICATA 

Cons. Annarosa Clemente PRESENTE 

Cons. Antonio De Carolis ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Antonio Renzulli PRESENTE 

Cons. Chiara Fichera ASSENTE GIUSTIFICATA 

Cons. Elisa Capozucca ASSENTE NON GIUSTIFICATA 

Cons. Fabio De Luna ASSENTE GIUSTIFICATO  

Cons. Francesca Di Gioia PRESENTE 

Cons. Francesco Bondanese PRESENTE 

Cons. Francesco Sorcinelli ASSENTE GIUSTIFICATO 

Cons. Giacomo Righetti ASSENTE GIUSTIFICATO 

Cons. Luca Dolciotti ASSENTE GIUSTIFICATO 

Cons. Giovanni Alvarez PRESENTE 

Cons. Giuseppe Inglese PRESENTE 

Cons. Lorenzo Busà PRESENTE 

Cons. Letizia Camprini PRESENTE 

Cons. Maria Chiara Ruggeri PRESENTE 

Cons. Silvia Gullo PRESENTE 

Cons. Valentina Lorenzetti ASSENTE GIUSTIFICATA 

Cons. Zoe Alice Deotto PRESENTE 

 

Per un totale di 

 

Presenti: 12 

Assenti giustificati: 6 

Assenti non giustificati: 3 

 

È stato constatato il numero legale dei presenti.  
 

Alle 14.15 inizia la seduta ordinaria del Consiglio degli Studenti.  
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1. Nomina di un rappresentante del Consiglio degli Studenti in seno al 

Comitato Unico di Garanzia (CUG) in sostituzione della Cons. Letizia 

Camprini; 

Come discusso nella precedente seduta del 4 marzo, in cui il Presidente comunicava di 

essere informato verbalmente dalla Cons. Camprini delle sue dimissioni da membro del 

CUG. Le dimissioni sono state formalizzare tramite mail in data 6 aprile 2023. 

 

Si propone come nuovo membro del CUG la Cons. Alice Zoe Deotto.  

 

Il Presidente chiede se c’è qualche contrario; si approva all’unanimità. 

  

 

DELIBERA nr.7/2023 DEL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI DEL 12 MAGGIO 

2023 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 

- Visto il vigente Regolamento sul funzionamento del Consiglio degli Studenti 

dell’Università degli Studi di Urbino Carlo Bo; 

- Vista la comunicazione di dimissione della Consigliera Letizia Camprini dal ruolo di 

membro effettivo del Comitato Unico di Garanzia (CUG); 

 

DELIBERA 

 

La nomina della Consigliera Alice Zoe Deotto, in seno al Comitato Unico di Garanzia 

(CUG) dell’Ateneo Carlo Bo di Urbino. 

 
 

 

2. Proposta del gruppo consiliare Azione Universitaria – Studenti fuori sede, 

sugli adeguamenti dei regolamenti sul funzionamento del Consiglio di 

Amministrazione e del Senato Accademico; 

 

Si decide di discutere il punto alla prossima seduta.  
 

 

3. Proposta del gruppo consiliare Universo Studenti sulle modifiche del “Bando 

per le attività culturali e del tempo libero autogestite degli studenti e delle 

studentesse” 2023/2024; 

Relaziona la Cons. Deotto, avvalendosi della proiezione di documentazione.  

La proposta illustrata è quella di alzare il plafond complessivo del bando di contributo da 

29,739€ a 39,739€ e di consentire di partecipare al bando anche alle associazioni del 
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Terzo settore, iscritte al Registro Unico Nazionale del Terzo Settore e domiciliate presso 

il comune di Urbino. L’obiettivo sarà di permettere il finanziamento di progetti anche a 

questa tipologia di associazioni, con la condizione che gli eventi per i quali richiedono il 

contributo siano organizzati in partnership con le associazioni studentesche, e le 

progettualità finanziate dovranno essere dedicate sia agli studenti che alla popolazione 

cittadina.  

Per cercare di incrementare la collaborazione anche con l’ERDIS, si propone anche di 

incentivare all’interno del bando CACSA, l’organizzazione di eventi presso i collegi 

universitari.   

Un'altra modifica riguarda la possibilità di innalzare la possibilità di acquisto di beni 

mobili, da un importo di 50 euro a 250 euro.  

Il Presidente spiega perché si è giunti alla volontà di modificare il bando: l’obiettivo 

principale è stato quello di integrare cittadinanza e studenti, poiché si va verso la 

direzione di una comunità unica e condivisa.  

Al di là dell’ottenimento di benefici specifici, Città e Università hanno vissuto Urbino 

come due mondi quasi in opposizione, con questo progetto si potrà avviare una 

condivisione della Città e degli spazi comuni che abbraccia terzo settore e associazioni 

studentesche, così da integrare cittadinanza e studenti. 

Il Vicepresidente Renzulli interviene dicendo che, secondo lui, si potrebbero creare 

interferenze, poiché diventerebbe aperto ad altre tipologie di associazioni. Chiede poi alla 

segreteria di depositare la seguente dichiarazione: 

“Il Sottoscritto pone un problema concettuale, non tecnico”.  

Il Cons. Vaccaro, in replica al Vicepresidente, interviene dicendo che la valutazione dei 

progetti è effettuata da un gruppo di studenti; quindi, le prime persone a tutelare i propri 

interessi sono loro.  

Il Presidente sottolinea che i progetti delle associazioni studentesche devono essere 

preliminarmente sottoscritti da almeno 20 studenti universitari - ciò non verrà modificato 

- prima di passare per il giudizio della CACSA. Per cui, se gli stessi ritengono che i 

progetti non siano interessanti o opportuni, non li sottoscrivono e non si arriva neanche in 

CACSA.  

La Cons. Ruggeri dice che la CACSA valuta con dei criteri specifici e se non vengono 

rispettati, non vengono finanziati. Tutti i soldi utilizzati devono essere rendicontati e 

quindi sarà la CACSA a valutare se sono stati spesi in maniera corretta e rispettando tutte 

le prescrizioni.  

Il Cons. Vaccaro, come capogruppo del gruppo consiliare Universo Studenti si pronuncia 

favorevolmente sulla proposta di modifica, chiedendo tuttavia di emendare la suddetta 

nella seguente maniera: 

Modifica del Art.4 posticipando la scadenza per la presentazione della domanda al 15 

ottobre, con la motivazione che fino a metà settembre gli studenti che dovrebbero 

presentare il bando, devono sostenere gli esami e ogni anno risulta estremamente 

impegnativo portare a temine l’elaborazione della domanda entro il 30 settembre. La 

modifica dei termini di presentazione del bando posticiperanno conseguentemente anche 

i termini di rendicontazione. 
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Il Presidente sottolinea che il bando viene emanato di anno in anno, per cui, se risulta 

inefficace come rimodulato, ci sarà la possibilità di apportare ulteriori modifiche per 

l’anno successivo.  
 

La proposta viene messa ai voti includendo l’emendamento del Cons. Vaccaro. 

Favorevoli: 11 

Contrari: 1 
 

4. Relazione del Cons. Vaccaro sullo stato di avanzamento della Commissione 

Didattica; 

Il Vicepresidente Renzulli prende provvisoriamente la presidenza della seduta poiché il 

Presidente Alvarez esce dall’aula alle 14.53.  

Procede alla relazione il Cons. Vaccaro, il quale fa presente le situazioni problematiche 

di due corsi di laurea: lingue e scienze motorie, che hanno meno appelli rispetto tutti gli 

altri corsi di laurea. Sono stati coinvolti i rappresentanti di lingue, i quali hanno ottenuto 

l’aggiunta di un appello nella sessione estiva. 

Inoltre, si è sollevata la questione di comunicare direttamente con gli studenti come 

Consiglio degli Studenti mediante delle comunicazioni via mail. 

Il Cons. Inglese chiede se l’aggiunta di questo appello è temporanea o permanente. 

Il Cons. Vaccaro risponde che momentaneamente non c’è una risposta. Inoltre, dice di 

aver avuto un confronto con la Prof.ssa Rossi in merito alla possibilità di aggiungere un 

altro appello per gli scritti di lingua. La proposta è stata presa in esame.  
 

Alle 14.57 il Presidente Alvarez riassume la presidenza della seduta.  
 

5. Relazione del Cons. Righetti sullo stato di avanzamento dei lavori della 

Commissione aule studio e biblioteche; 

Il Cons. Righetti è assente giustificato e delega al Vicepresidente Renzulli la lettura di 

un’informativa da cui emerge che non ci sono novità rilevanti. 
 

6. Relazione della Coordinatrice della Commissione Parità di genere, Cons. 

Deotto, sullo stato di avanzamento della distribuzione di mutandine e 

coppette mestruali all’interno dell’Ateneo; 

La Cons. Deotto comunica al Consiglio di essere in attesa di una risposta dalla 

Governance in merito allo stato di avanzamento della distribuzione di mutandine e 

coppette mestruali che sta venendo elaborata in collaborazione con la Prorettrice Viganò. 

Entro fine mese dovrebbe essere pronta. 
 

7. Relazione della Coordinatrice della Commissioni Statuti e Regolamenti, 

Cons. Deotto, sullo stato di avanzamento della revisione del Decreto 

Rettorale nr. 462/2014 “Regolamento sul funzionamento del Consiglio degli 

Studenti”; 
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La Cons. Deotto comunica che, rispetto allo stato dei lavori esposto durante il precedente 

Consiglio, non ci sono state rilevanti richieste di modifiche.  

Una richiesta modifica ha riguardato l’art. 1, punto 7, che aveva come obiettivo di poter 

integrare, come Consiglio degli Studenti, i punti all’ordine del giorno del Senato 

Accademico e del Consiglio di Amministrazione; la problematica sollevata dalla 

Governance è che tale possibilità non è presente all’interno dello Statuto Generale di 

Ateneo e quindi non è possibile inserirla direttamente sul regolamento del C.d.S., ma 

dato che lo Statuto Generale di Ateneo sarà modificato a breve, è stato richiesto di 

introdurre una modifica su indicazione del C.d.S. che consenta per l’appunto al Consiglio 

di richiedere l’integrazione degli ordini del giorno di Senato Accademico e C.d.A. Non 

appena il Consiglio avrà una lettera di intenti da parte della Governance, in cui verrà 

verrà esplicitata la volontà di apportare le modifiche suggerite direttamente sullo Statuto 

Generale di Ateneo, si passerà poi all’approvazione del nuovo regolamento del Consiglio 

degli Studenti, il quale avverrà senza gli articoli oggetto di revisione direttamente sullo 

Statuto di Ateneo. 

Una volta modificato il suddetto Statuto, anche il C.d.S. provvederà di conseguenza a 

modificare su quella base il suo regolamento. 

Per quanto riguarda la modifica per la concessione di spazi all’U.d.P., si è trovato un 

punto di accordo. 

Interviene in merito il Presidente, il quale informa il Consiglio che dal prossimo anno 

avremo uno spazio per ospitare i lavori dell’Ufficio di Presidenza, ma quest’anno 

firmerà, a nome del C.d.S., un documento attraverso cui si rinuncia all’utilizzo dello 

spazio, poiché attualmente l’Università non è in grado di garantirlo. Per l’anno prossimo, 

anche conseguentemente agli spostamenti di alcuni uffici presso lo stabile della Sogesta, 

l’Ateneo assegnerà uno spazio al C.d.S.  
 

8. Informativa del Presidente sullo stato di adeguamento alla normativa di 

prevenzione incendi dei collegi universitari; 

Il presidente informa che, dal 2018, su quelli che sono i Collegi Universitari, escluso il 

collegio Tridente e Aquilone, deve essere fatto l’adeguamento alla normativa per la 

prevenzione incendi. La presidente ERDIS ha presentato il problema all’Università, ma 

non c’è stata risposta, quindi, hanno provveduto ad effettuare una segnalazione a mezzo 

di stampa. L’Università non ha ancora comunicato una posizione su tempi e metodi 

dell’adeguamento. Alvarez e Renzulli, in qualità di consiglieri di amministrazione 

dell'Ateneo, hanno fatto un’interrogazione in C.d.A. sulle misure di adeguamento. il 

Direttore generale ha risposto a tale interrogazione senza specificare se il progetto 

definitivo contenente le tempistiche fosse ancora pronto, datando spanno-metricamente 

l’inizio dei lavori per ottobre 2023. Il Presidente sottolinea che non è stato preso in 

considerazione l’impatto che ci sarà sugli studenti universitari e sulla città, poiché 600 

studenti, seppur in maniera cadenzata, dovranno lasciare i collegi. L’Università, 

responsabile dei ritardi all’adeguamento, si sta occupando della questione solo 

parzialmente. 
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Il Presidente comunica che ERDIS, molto probabilmente, stando al confronto avuto con 

il Dott. Bruscolini, responsabile dei collegi, garantirà comunque la possibilità di 

confermare le stanze dal mese di giugno 2023. 
 

9. Informativa del Presidente sullo stato di avanzamento dei lavori della 

Commissione trasporti e parcheggi; 

Il Presidente informa che si sta lavorando su due fronti: con la Commissione 

Sostenibilità, mediante un questionario da somministrare agli studenti Uniurb sullo stato 

dei trasporti e con il fine di costruire proposte più dettagliate. Dall’altro lato le proposte 

che sono state formulate in Commissione trasporti del C.d.S. sono state portate dal 

Magnifico Rettore in CRUM. Il Presidente riporta il fatto che in data odierna è stato 

contattato dal Rappresentante della CRUM e di aver ricevuto apprezzamenti per le 

proposte trasmesse tramite il Magnifico Rettore. Tali proposte sono state apprezzate sia 

per la puntualità che per la base tecnica; l’obiettivo sarà quello di creare dei tavoli di 

lavoro a livello regionale per portare le proposte di Urbino, insieme a quelle di Macerata 

e Camerino alla Regione Marche.  

 

10. Informativa del Presidente sulle politiche a supporto di associazione e Terzo 

settore recentemente attuate; 

Il Presidente informa che si è lavorato rispettando quel principio, comune ad ogni 

proposta attuata, di creazione di comunità unica e indivisibile tra Città e Università; 

proprio per questo ERDIS ha messo a disposizione il collegio Tridente per le 

associazioni studentesche e locali che vogliono organizzare delle attività per studenti e 

cittadini, insieme a fondi permanenti per sviluppare attività condivise. 

Per quanto riguarda le proposte depositate da Alvarez, in qualità di Consigliere 

Comunale, riguardanti la residenzialità facoltativa per gli studenti universitari, ieri si è 

svolta una riunione propedeutica con Sindaco e Presidente del Consiglio comunale, in cui 

è stato deciso che il documento ufficiale della proposta verrà approvato nella prossima 

riunione del Comitato Affari Costituzioni. 

 

11. Varie ed eventuali. 

Interviene la Cons. Ruggeri, la quale comunica a tutto il C.d.S. di intensificare la 

sponsorizzazione del Career Day – Spring Edition, così da renderlo più visibile.  
 

Il Cons. Vaccaro interviene e propone un progetto, il quale prevede la collaborazione con 

CUS e CUSI per coinvolgere sempre più studenti nelle attività sportive cittadine. La 

proposta concreta verrà discussa durante il prossimo Consiglio. Tuttavia, il Presidente 

ritiene opportuno mette ai voti il mandato a procedere al Cons. Vaccaro, affinché inizi lo 

studio preliminare della fattibilità della proposta con tutti i soggetti coinvolti. 

Tutti favorevoli. 

 

Il Presidente scioglie la seduta ordinaria del 12 maggio alle ore 15.47.  
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LA SEGRETARIA VERBALIZZANTE   IL PRESIDENTE 

f.to Silvia Gullo       f.to Giovanni Alvarez 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


